

## **schon reif für Zirkus Krone**

"Lieber Hals bleib bitte steif!"

dazu nutzlosen müde Arme

Ist doch beruhigend es zu wissen,  
steht man auf ner Leiter oben drauf,  
denn er"ruderte"da schon verbissen,  
mit den Armen, unten passt einer auf.

Um so merkwürdiger die Geräusche halt,  
von drunten, klangen wie ein Applaus,  
der wohl tatsächlich ihm auch galt,  
auf der letzten Stufe des Sprossenbaus.

Eine Mensentraube hat`s empfunden,  
als Unterhaltung wohl, die Einlag da,  
zumal der Aufpasser ja verschwunden,  
und als Hilfe nicht mehr zugegen war.

Und"das Rudern"droben, nahm noch zu,  
ebenso wie der Applaus von unten.  
Auch das Leiterschwingen nahm keine Ruh,  
dann kam die Einsicht auch von drunten.

Ne Artisteneinlag war`s wohl nicht,  
die Lage schien doch ernst zu sein.  
Ein Mauervorsprung gab"grünes Licht"  
für einen Halt, gab ja sonst kein.

Von dort konnte er geborgen werden,  
und diesmal mit verdientem Applaus.  
Er hatte zwar am Kinn Beschwerden,  
doch er hielt lange mit droben aus.

©